



La lettre d'information de Vive le Vélo

Mai-Juin 2014

Bonjour à tous,

Comme vous avez pu le constater, il n'y a pas eu de newsletter le mois dernier. En effet, le mois de mai a été très chargé et personne n'a pu dégager de temps pour la réaliser.

On se rattrape donc ce mois-ci !

Vie de l'association

Réunion régionale avec les associations cyclistes : en mai dernier, l'ensemble des associations de la Région s'est réuni et la majorité s'est mise d'accord pour la constitution d'une association départementale pour une meilleure représentation au niveau des institutions. Les statuts seront validés à la prochaine réunion en septembre.

Interview : une journaliste locale de la radio NRJ a souhaité rencontrer l'association pour faire un reportage sur la sortie des vélos, les règles de sécurité à respecter, l'entretien de son vélo et les bonnes pratiques.

De même, vous pourrez écouter l'interview de Louis Josselin, président de Vive le Vélo, sur France Bleu. L'interview sera diffusée en 5 messages de 2 minutes la semaine prochaine.

Congrès FUB : lors du dernier congrès de la FUB à Toulouse, nous avons annoncé la candidature de La Rochelle pour accueillir le congrès 2016. Deux autres villes sont en "compétition". Un dossier complet est à préparer à la rentrée, en partenariat avec la Ville pour une réponse à la fin de l'année.

Réunion à Lagord : l'association a rencontré la nouvelle municipalité de Lagord pour se faire connaître et brosser un panorama rapide des points évoqués avec la municipalité précédente. Le principal projet de la ville de Lagord est de passer en Ville 30, tout comme la ville de La Rochelle.

Carte des aménagements cyclables : une première sortie sur le terrain (une "cartopartie") a eu lieu début mai afin de recenser l'ensemble des aménagements cyclables d'un quartier. Pour ce premier test, nous étions 2 groupes de 3-4 personnes à sillonner le nord du Technoforum. L'expérience a été plutôt réussie, même si le quartier présente peu d'aménagements cyclables. Nous allons continuer à avancer sur ce projet pendant l'été.

Agenda

1er juillet : le Conseil Général propose une sortie en vélo le long des falaises du Pertuis Breton (inscription obligatoire). [Plus d'informations ici](#).

2 juillet : formation des équipes VTT de la police nationale, dans le cadre de la poursuite du partenariat.

3 juillet à 9h45 : dans le cadre de la "convergences des luttes", des caravanes de cyclistes venant de Toulouse, Bayonne, Limoges, etc. vont rejoindre Notre-Dame-des-Landes. Elles feront une étape à La Rochelle, cours des Dames à 9h45. Venez nombreux pour les accueillir et, pour les plus courageux, les accompagner jusqu'à Marans en cheminant le long du canal.

5 juillet de 14h à 17h : gravage mensuel des vélos. RDV devant la médiathèque Michel Crepeau.

Actualités vélo

- Bonne nouvelle pour l'été ! Il est désormais possible de réserver en ligne ses places de vélo dans les trains.

[Lire l'article](#).

- Un reportage de la ville de Lille qui fait le portraits de 17 cyclistes urbains, pour prouver que n'importe qui peut devenir cycliste !

[Lire l'article](#).

- Une vidéo très intéressante sur la conception d'une piste cyclable aux Pays-Bas (sous-titrée en français). Un article qui date un peu mais qui est toujours intéressant à prendre en compte !

[Lire l'article.](#)

Pour les personnes qui souhaitent adhérer à l'association, ça se passe par ici :

<http://vivelevelo17.free.fr/spip.php?article57>

Merci de votre soutien !

////////////////////////////////////

Vous voulez partager une actualité ? Nous faire part d'une proposition ? Nous signaler un point noir sur les aménagements et signalisations cyclables, agrémenté de photos ? N'hésitez pas, envoyez-nous un mail ou contactez par téléphone un des membres du bureau.

Toutes les informations sont sur notre site Internet : <http://vivelevelo17.free.fr/>

Et n'oubliez pas, faites du vélo !

Notre adresse postale :

Vive le vélo
24, rue saint-Jean du Pérot
17000 LA ROCHELLE
France

[Transférer à un ami](#)
